

Témoignage pour le quarantenaire de l'EEMBF

Sarkanjala

TRAORÉ Amidou :

Pasteur de l'église locale de Sarakanjala
et

BENGALY Noufou :

ancien de l'église de Sarkanjala.



Le début de l'église locale de Sarkanjala date de depuis le temps de Tiéba TRAORÉ dans les années 1980. Noufou est devenu chrétien depuis ce temps. Mais les cultes de dimanche n'étaient pas organisés dans le village parce que par



manque de personnel pour enseigner la parole de Dieu. Donc Noufou et d'autres chrétiens partaient faire le culte à Kotoura. C'est en 2012 que Amidou est venu s'installer comme pasteur.

Ce que nous apprécions beaucoup chez l'église Mennonite c'est son effort d'organiser des rencontres de formation spirituelle comme les séminaires des femmes, des enfants, des jeunes et l'école de formation de base pour les élèves pasteurs.

Ce que nous déplorons chez l'église c'est son organisation structurelle. Les sorties de visites de nos leaders sont très rares. Il y a plusieurs églises locales qui peuvent faire une deux années sans avoir la visite du président du comité de l'église. Si le comité pouvait faire comme les responsables des femmes : Madame TRAORÉ Claire et Madame

BANANZARO Noëlie. Elles viennent chaque année nous rendre visite et chercher à savoir comment vont les femmes et l'église.

Pour que l'église puisse aller de l'avant nous proposons que nous pasteurs puissions avoir régulièrement des rencontres chaque trimestre par exemple pour partager les expériences et les sujets de prière. Nous devons aussi encourager les jeunes à s'intéresser aux ministères pastorales et missiologiques.

Nous bénissons Dieu pour cette initiative de recueil de témoignages. Nous prions que l'église puisse passer une bonne fête de quarantenaire et que l'église mennonite grandisse d'avantage.